



KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
NOMOR 472 TAHUN 2023
TENTANG
PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI
PADA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
TAHUN 2023

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI,

- Menimbang : a. bahwa agar pengelolaan Informasi dan Dokumentasi pada Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin dapat berjalan dengan tertib dan lancar, perlu menetapkan Pejabat Pengelola yang bertanggung jawab dalam hal tersebut;
- b. bahwa yang namanya tersebut dalam lampiran keputusan ini dipandang cakap, mampu dan memenuhi syarat untuk ditetapkan sebagai Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi pada Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin dimaksud;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Rektor tentang Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Pada Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin Tahun 2023;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik;
2. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik;
3. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik;
4. Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara;
5. Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan dan Pengelolaan Perguruan Tinggi;
6. Peraturan Pemerintah Nomor 17 Tahun 2020 tentang Perubahan Atas Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2017 tentang Manajemen Pegawai Negeri Sipil;
7. Peraturan Presiden Nomor 36 Tahun 2017 tentang Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin;
8. Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 83/PMK.02/2022 tentang Standar Biaya Masukan Tahun Anggaran 2023;
9. Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2017 jo PMA Nomor 42 Tahun 2022 tentang Organisasi dan Tata Kerja Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin;
10. Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 29 Tahun 2017 tentang Statuta Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin;
11. Keputusan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 777 tahun 2016 tentang Pedoman Penyusunan Keputusan dan Instrumen Hukum Lainnya pada Kementerian Agama;

12. Keputusan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor: 052096/B.11/3/2021 tentang Rektor Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin Masa Jabatan 2021-2025;
13. Surat Pengesahan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran Petikan Tahun Anggaran 2023 Nomor SP DIPA-025.04.2.424327/2023.

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan : KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI TENTANG PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI PADA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN TAHUN 2023.
- KESATU : Menetapkan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Pada Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, dengan susunan personalia sebagaimana tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari keputusan ini.
- KEDUA : Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi bertugas:
1. Bertanggung jawab mengkoordinasikan penyediaan, pelayanan, penyimpanan dan pendokumentasian seluruh informasi public pada Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin;
2. menyampaikan laporan secara tertulis sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan;
- KETIGA : Biaya akibat dikeluarkannya keputusan ini dibebankan kepada DIPA UIN Antasari Banjarmasin Tahun 2023.
- KEEMPAT : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan, dengan ketentuan bahwa jika terdapat kekeliruan dalam penetapan ini, maka akan diadakan perbaikan dan perubahan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Banjarmasin
pada tanggal 12 Mei 2023

REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI,



MUJIBURRAHMAN

LAMPIRAN KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
NOMOR 472 TAHUN 2023
TANGGAL 12 MEI 2023
TENTANG
PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI
PADA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN TAHUN 2023

SUSUNAN PERSONALIA
PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI
PADA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
TAHUN 2023

NO	NAMA	PANGKAT / GOLONGAN	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM PPID
1	Prof. Dr. H. Mujiburrahman, MA	Pembina Utama / (IV/e)	Guru Besar / Rektor	Penanggung Jawab / Atasan PPID
2	Dr. H. Akhmad Sagir, M.Ag	Pembina Utama Muda / (IV/c)	Lektor Kepala / Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum, Perencanaan dan Keuangan	Ketua PPID Utama
3	Drs. H. Adnan Nota, MA	Pembina Utama Muda / (IV/c)	Kepala Biro Administrasi Umum, Perencanaan, Keuangan dan Kepegawaian	Wakil Ketua I PPID Utama
4	Drs. Rijalul Faqih, M.Si	Pembina Utama Madya / (IV/d)	Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan dan Kerja sama	Wakil Ketua II PPID Utama
5	Dr. Muhammad Zainal Abidin, M.Ag	Pembina Tk.I / (IV/b)	Lektor Kepala / Ketua LP2M	Wakil Ketua III PPID Utama
6	Drs. Ahmad Rijali, M. Pd	Penata Tk. I / (III/d)	Lektor / Koordinator Humas dan Keterbukaan Informasi pada LP2M	Ketua PPID Pelaksana
7	Rahman Helmi, S.Ag, M. Si	Penata Tk.I / (III/d)	Lektor / Kepala UTIPD	Wakil Ketua PPID Pelaksana
8	Ali Akbar, S. Ag, M.Pd.I	Pembina / (IV/a)	Pranata Humas Muda pada LP2M	Koordinator Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
9	H. Haris Fadilah, S.Ag, M.Pd.I	Pembina Tk.I / (IV/b)	Kepala Bagian Akademik dan Kemahasiswaan	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
10	Munisah, M.HI	Penata Tk.I / (III/d)	Kepala Subbagian Tata Usaha dan Rumah Tangga pada Bagian Umum	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
11	Dr. Taufik Hidayat, M.Kes, Psikolog	Pembina / (IV/a)	Asisten Ahli / Kepala UPKK	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip

NO	NAMA	PANGKAT / GOLONGAN	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM PPID
12	Nani Hizriani, S. Pd, MA	Penata Tk. I / (III/d)	Lektor / Koordinator Pusat Kerjasama	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
13	Nasrullah	Pengatur / (II/c)	Arsiparis Terampil pada Biro AUPKK	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
14	Hadi Rustami	Pengatur Tk. I / (II/d)	Pengadministrasi Data Penyajian dan Publikasi pada Biro AAKK	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
15	Erwinsyah, S.Kom, M.Kom	Penata Muda Tk.I / (III/b)	Pranata Komputer Ahli Pertama pada UTIPD	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
16	Aulia Akbar Setyogomo, S.Kom	Penata Muda / (III/a)	Pranata Komputer Ahli Pertama pada UTIPD	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
17	Baiti Rahmi, S.Kom	Penata Muda / (III/a)	Pranata Komputer Ahli Muda pada Biro AUPKK	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
18	Hj. Neily Faridah, S.HI, MH	-	Pramubakti pada Biro AUPKK	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
19	Achmad Magfur, S.Sos.I	-	Pramubakti pada Biro AAKK	Anggota Divisi Layanan Informasi, Dokumentasi dan Arsip
20	Raden Yani Gusriani, SE, MM	Pembina / (IV/a)	Lektor Kepala / Kepala Satuan Pengawas Internal	Koordinator Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
21	Masri, S.Ag, M.Pd	Pembina / (IV/a)	Kepala Bagian Umum	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
22	Istiyanita Rachman, SE, MM	Pembina / (IV/a)	Analisis Kepegawaian Ahli Muda pada SPI	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
23	Yuhdi, S.Ag	Penata Tk.I / (III/d)	Analisis Kepegawaian Ahli Muda pada Biro AUPKK	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
24	Dr. Nuryadin, M. Ag	Penata Tk. I / (III/d)	Lektor / Koordinator Pusat Pengabdian Kepada Masyarakat pada LP2M	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
25	Dr. Hj. Gusti Muzainah, SH, MH	Pembina Tk. I / (IV/b)	Lektor Kepala pada Fakultas Syariah	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
26	Dr. Ilham Akbar, M.H	Penata / (III/c)	Lektor pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
27	Ergina Faralita, S.H, M.H	Penata Muda Tk.I / (III/b)	Lektor pada Fakultas Syariah	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa

NO	NAMA	PANGKAT / GOLONGAN	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM PPID
28	Nahdia Nazmi, S.H.I, M.H	Penata Muda Tk.I / (III/b)	Calon Dosen pada Fakultas Syariah	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
29	Muhammad Syarif Hidayatullah, S.E., M.H	Penata Muda Tk.I / (III/b)	Calon Dosen pada Fakultas Syariah	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
30	Nina Mauliana Nur Fajriah, S.Kom	Penata Muda / (III/a)	Pranata Komputer Ahli Pertama pada UTIPD	Anggota Divisi Pengaduan dan Penyelesaian Sengketa
31	Abdi Rifan Husna, ST	Penata / (III/c)	Pranata Komputer Ahli Muda pada Biro AAKK	Koordinator Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
32	Abdul Farid, S.Sos	Penata Tk.I / (III/d)	Kepala Subbagian Perlengkapan dan Pengadaan Barang dan Jasa pada Bagian Umum	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
33	Yusrina Hidayati, S.Ag	Penata Tk.I / (III/d)	Asesor SDM Aparatur pada Biro AUPKK	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
34	Nurrizky Novita Wardhani, S.Kom, M.I.Kom	Penata Tk.I / (III/d)	Analisis Data Akademik pada Bagian Akademik dan Kemahasiswaan	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
35	Syaipul Fadilah, S.Th.I, S.AP, M.AP	Penata / (III/c)	Pengelola Pengadaan Barang / Jasa Muda pada Bagian Umum	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
36	Rino Novianto, S.AP	Penata Muda Tk.I / (III/b)	Penyusun Program Anggaran dan Pelaporan pada Biro AUPKK	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
37	Rahmad Oktavianto, S.Kom	Penata Muda / (III/a)	Pranata Komputer Ahli Pertama pada UTIPD	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
38	Faqih El Wafa, M.S.I	Penata / (III/c)	Lektor pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
39	Noor Hasanah, S.Pd.I., MA	-	Lektor pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data
40	Yulida Rifani, A.Md	-	Pramubakti pada Biro AAKK	Anggota Divisi Penyedia dan Pengolahan Data



REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI,

MUJIBURRAHMAN